

CEDH capacita a voluntariado de asociación civil



2



A- A A+

8 de Julio del 2016

La Comisión Estatal de Derechos Humanos concluyó hoy una capacitación intensiva sobre la aplicación de los derechos fundamentales en la labor de la sociedad civil, que fue dirigido a

voluntarias y voluntarios del Club de Niños y Niñas de Nuevo León.

Especialistas del Instituto de Estudios y Formación en Derechos Humanos de la CEDH Nuevo León, impartieron el curso “Organizaciones de la Sociedad Civil con Perspectiva de los Derechos Humanos” a miembros de esta asociación dedicada a la atención de niñas, niños y jóvenes expuesto a situación de calle.

El curso tiene como objetivo brindar los conocimientos de los principios que sustentan y defienden la dignidad humana desde un enfoque jurídico, social y lúdico a fin de fortalecer la labor de cada una de las agrupaciones sociales.

Con esta formación las y los miembros de las asociaciones civiles robustecen su capacidad de acción y servicios al convertirse en observadores y promotores de derechos humanos, así como también en ocasiones fungen de enlace ante las autoridades que atienden a cada grupo poblacional.

Las capacitaciones forman parte de los acuerdos establecidos entre la CEDH Nuevo León y más de 100 asociaciones civiles para fortalecer la labor

de salvaguardar los derechos humanos atendiendo a las necesidades de grupos en situación de vulnerabilidad en el estado.